



Camagüey, 27 mar.- Camagüey se une a los festejos por el aniversario 65 de la fundación del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos (ICAIC), el 24 de marzo de 1959, con variadas propuestas diseñadas para los amantes del cine cubano clásico y contemporáneo.

Entre las actividades desarrolladas estuvieron la muestra del Noticiero ICAIC No. 1, la presentación de los documentales Por Primera Vez, de Octavio Cortázar, y Vecinos, de Enrique Colina, además del clásico Now, de Santiago Álvarez, y el cortometraje animado 20 años.

Yenisleydis Sáez Flores, directora del Centro Provincial de Cine, explicó que, a propósito de la fecha, el Complejo Audiovisual Nuevo Mundo presenta un ciclo de filmes cubanos como Fresa y Chocolate, Los Dioses Rotos, AM-PM, El Mundo de Nelsito, Video de Familia, entre otros. También se unen a la proyección de estos audiovisuales las salas de Cine de los municipios de Florida, Vertientes y Sierra de Cubitas.

Asimismo, se desarrollan actividades destinadas a promover lo mejor del cine cubano en centros asistenciales y comunidades de difícil acceso.

Otra de las propuestas está la presentación del Catálogo de Premios Nacionales de Cine (2003-2023), preparado por el Centro de Documentación del Audiovisual Cubano en Alianza con la Enciclopedia Digital del Audiovisual Cubano por el intelectual y crítico de cine agramontino Juan Antonio García Borrero en la Cibertertulia Callejón de Los Milagros.

Como colofón de la jornada de festejos se realizará la inauguración de una muestra de artes visuales con obras referentes al corto de animación Bombas de Arena del realizador Keiter Castillo, proyecto ganador del Fondo de Fomento del Cine Cubano en el año 2021 y posteriormente la Premier de este audiovisual. **(Prensa Latina)**